

Buscan estatuilla insigne de Santiago de Cuba en el Fondo Cubano de Bienes Culturales



Santiago de Cuba, 12 jun (S. Maestra).- Los creadores artistas de Santiago de Cuba fueron convocados mediante concurso a realizar el souvenir o una estatuilla insigne que identifique a esta urbe, la segunda en importancia del país, ubicada a poco más de 900 kilómetros al este de La Habana.

El concurso saludará el aniversario 501 de la fundación de la otrora villa de Santiago de Cuba, ocurrida el 25 de julio de 1515.

Las bases del certamen señalan que la obra debe representar imaginarios que sinteticen la tradición, identidad y valores de Santiago de Cuba; que debe ser un símbolo que identifique conceptualmente a la cultura santiaguera.

El tamaño del proyecto no debe exceder los 15cm X 15cm y cada artista podrá entregar una pieza única de cerámica y escultura

La obra debe ser reproducida en forma simple, en cantidad y en sucesivas ediciones.

Los organizadores del certamen añadieron que los materiales por utilizar deben ser de materia prima nacional, de material definitivo y perdurable, y junto con la obra se debe entregar un texto de máximo una página tamaño A4, a modo de memoria descriptiva en forma impresa y digital, en la que se describan los fundamentos por lo que fue diseñada la pieza.

Los creadores deben presentar junto con la obra, sus datos personales, breve Curriculum Vitae, dirección, teléfonos y dirección de correo electrónico si los tuviese.

El FCBC adelantó que el premio consistirá en: el creador de la pieza seleccionada será acreditado como autor del souvenir o estatuilla insigne de la ciudad, y se realizará el pago de derecho de autor por la comercialización de la obra

Las obras escogidas conformarán una expo-venta, en saludo al 90 cumpleaños del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, y por el 501. aniversario de la fundación de la villa de Santiago de Cuba.

El souvenir insigne de la ciudad será promocionado en todos los sitios web de las instituciones santiagueras de la Cultura y el Turismo.

Como elemento básico del certamen, los organizadores informaron que la recepción de las obras con su ficha técnica, se realizará en la sede del Fondo Cubano de Bienes Culturales, en Santo Tomás No. 755, entre Santa Rita y Santa Lucía, y que el plazo de admisión vence el 15 de julio de 2016.

Para otros detalles se puede contactar en la misma dirección a Brígida Cruz Abijana, especialista de Comunicación del FCBC, o por la dirección electrónica brigida@scu.fcbc.cu

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/96553-buscan-estatuilla-insigne-de-santiago-de-cuba-en-el-fondo-cubano-de-bienes-culturales>



Radio Habana Cuba